

Kick-off Gameorama 2025

Am 15. August 2025 machten wir einen Ausflug nach Luzern ins Gameorama!

Erste Haltestelle:

Oberalp Pass

Wir machten einen kleinen Stopp und assen Gipfelis und genossen die Aussicht.



Zweite Haltestelle:

Raststätte Erstfeld

Da hatten wir ebenfalls eine kleine halbstündige Pause eingelegt!



Ankunft Luzern

Endlich kamen wir in Luzern an und parkierten mal erst unsere Kleinbusse. Danach machten wir uns auf dem Weg ins Gameorama. Auf dem Weg dorthin spendierte uns Silvio noch Eiscreme. Alle hatten riesen Freude. Nach einem 40 minütigen Lauf trafen wir dann ein.





Angekommen im Gameorama freuten sich schon alle darauf, was uns erwarten würde. Zuerst bekamen wir eine Führung durch das ganze Museum.

Bagatelle - Spiel

Dies ist eine 100-jährige Bagatelle – Spiel, welches eines der Ersten Flipperkästen darstellt.



Schliesslich durfte sich jeder entscheiden ob er bleiben oder in die Stadt gehen würde. Die meisten blieben dann auch im Gameorama.

Kapellbrücke

Am Schluss trafen wir uns wieder an der Kapellbrücke und fuhren wieder zurück nach Trun.

Schöne Erinnerungen

Der Ausflug war sehr spannend und lehrreich. Am besten haben mir die alten Fernseher worauf man Games spielen konnte gefallen. Sie erinnerten mich, an die Zeiten wo ich noch ein kleines Kind war.

